



Javier Palazón
Director de
Educación 3.0

Por fin se acercan las tan esperadas vacaciones veraniegas. Imagino que todos los años pensamos lo mismo, que nos hacen más falta que nunca, pero tengo la sensación de que este año se trata de algo más serio. Los últimos meses están siendo muy duros en todos los sentidos. La situación económica que atravesamos termina afectando a todas las facetas de nuestra vida diaria y hace que exista un pesimismo flotando de

forma permanente que pasará factura tarde o temprano.

En la redacción de Educación 3.0 hemos tomado la firme determinación de poner buena cara al mal tiempo, de salir adelante con el mayor optimismo que nos sea posible y, sobre todo, emprender con determinación nuevos proyectos que nos permitan seguir disfrutando de nuestro trabajo tanto o más como el primer día. En este sentido, nuestra última iniciativa es **Formación TIC Educación 3.0**, una idea que nos venía rondando desde hacía tiempo y que hemos decidido poner en marcha antes de que termine el presente curso.

En la página 38 encontraréis un artículo que supone toda una declaración de intenciones sobre cómo nos proponemos formar a los centros que quieren introducir las TIC en su día a día, pero que no saben cómo hacerlo o les cuesta trabajo dar ese primer paso. Apostamos por una formación de calidad y personalizada en función de las necesidades y la idiosincrasia de cada centro, en la que lo importante no es explicar cómo utilizar un determinado dispositivo o un programa, sino cómo integrar con éxito la tecnología adecuada en el proceso de enseñanza-aprendizaje del docente/centro. No dudes en consultarnos cualquier duda o sugerencia a este respecto.

Sólo me queda desearos unas estupendas vacaciones y espero que este número os resulte de interés. Confío en que os sean útiles artículos como el uso de la videoconferencia en las aulas, el especial de recursos digitales para el próximo curso o la interesantísima entrevista a Juan Miguel Muñoz, presidente de la asociación Espiral, Educación y Tecnología.

¡Nos vemos en octubre!... Pero seguimos en contacto a través de la página web y en las redes sociales.

staff

Dirección editorial Francisco Javier Palazón (javier.palazon@tecn-media.es) · **Publicidad** Beni García (beni.garcia@tecn-media.es) **Subdirección** Susana Velasco (susana.velasco@tecn-media.es) · **Redactora jefe** Ana Ayala · **Redacción** Laura Pajuelo, Regina de Miguel, Raúl Carrera · **Diseño y maquetación** David Carmona · **Impresión** Grupo Impresa · **Depósito Legal** M-50577-2010 · **Edita** Tecno Media Comunicación. C/ Luis Cabrera, 41. Bajo - 28002 Madrid · **Tel.** 91 547 00 95 **Contacto** redaccion@educaciontrespuntocero.com · **Web** www.educaciontrespuntocero.com **Facebook:** www.facebook.com/educaciontrespuntocero

Todos los derechos reservados. Esta publicación no puede ser reproducida, ni en todo ni en parte, ni transmitida de forma alguna en cualquier tipo de soporte, sin la autorización expresa y por escrito de la editorial.

sumario

4 **Novedades**



16 **En Portada** Videoconferencia: una ventana al aula

24 **Entrevista** Juan Miguel Muñoz, presidente de la asociación Espiral



30 **Actualidad** Clases más dinámicas con Epson • Entrevista a Enrique Celma, de Aulatecnia • Pantallas interactivas de Wacom y más...

38 **Educación 3.0 da el salto a la Formación TIC** Experiencia en el Colegio Las Naciones

42 **Tendencias TIC** Proyecto europeo iTEC

47 **Recursos educativos** Blogs

48 **Especial contenidos digitales**

54 **En clase**
• Microsoft IT Academy
• Creación de materiales DYMO/Mimio con la PDI
• TIC y Arte en Infantil



62 **Análisis** Apple iPad • Bamboo Fun Pen & Touch

64 **Libros**

65 **Opinión**
Pere Marquès

